
4 Pièces

168 m²

Réf. V2414PA

3 550 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  dans  un  élégant  immeuble  d'inspiration  haussmannienne,  à

proximité  immédiate  du  Trocadéro,  ce  splendide  appartement  de  168

m²  offre  de  généreux  espaces  et  une  hauteur  sous  plafond  de  3,70

m.La disposition de l'appartement se compose de la manière suivante

:- Un vestibule d'entrée- Un vaste salon/salle à manger de 67 m²- Une

cuisine  entièrement  équipée-  Des  toilettes  pour  les  invités-  Une  suite

parentale avec salle de bains attenante- Une chambre avec salle d'eau

attenante- Un bureauEn option en sus du prix  :-  Un studio de service

de 10,05 m² accessible par ascenseur, bénéficiant des ...

Situated  in  a  charming  Haussmann-style  building  in  the  immediate  vicinity  of  the

Trocadero, this splendid 168 sq.m. apartment offers generous space and 3.70 m

high  ceilings.The  apartment  configuration  includes  :-  Entrance  hallway-  A  vast

living/dining room of 67 m²- Fully equipped kitchen- Toilets for guests- Master suite

with  en-suite  bathroom-  Bedroom  with  en-suite  shower  room-  A  study-  A

cellarOptional  extras  (not  included  in  the  price):A  service  studio  of  10.05  m²,

accessible  by  elevator  and  enjoying  the  same  common  areas  (7th  floor):

€150,000A covered parking space in a nearby elegant ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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